
 Frage an die erfahrenen Leute hier zu neuer
geplanter Hardwarekompatibilität für HS und Mojave
Erledigt

Beitrag von „crusadegt“ vom 26. August 2018, 23:25

Also ich würde mindestens auf einen i3 setzen... 
Der Rest sieht ganz gut aus wobei sich die Frage stellt, ob man nicht direkt auf Coffee Lake S
umsteigt?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38733-frage-an-die-erfahrenen-leute-hier-zu-neuer-geplanter-
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